

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**MONREAL, CRITICA SOBERBIA DEL GOBERNANTE Y CLASE POLÍTICA; “VIDA PRIVADA, REPERCUTE EN LO PÚBLICO”, OBSERVA**

Hiperactivo, el político de Zacatecas.

En los terrenos donde más trayectoria tiene: Congreso de la Unión, en una de sus Cámaras, la de Senadores, donde clausuró, sábado pasado, el Taller Legislativo, “10 por México”, en el que se capacitaron a 120 estudiantes.

Cursos a los que convocó el senador Miguel Ángel Mancera, con participación de estudiantes de la Escuela Jurídica Forense del Sureste, que dirige el doctor Jesús Jiménez Granados y de la Universidad Panamericana.

Alumnos que mostraron interés por actualizarse en política y vida parlamentaria, qué mejor que desde una de las Cámaras del Poder Legislativo; en LXIV y LXV Legislaturas, capacitaron a mil 200 jóvenes.

El senador y coordinador de Morena, ponderó capacitación que recibieron:

–“Han tenido una formación en donde maestros y maestras, incluyéndome, hemos aportado lo mejor de sí para transmitirles parte de nuestra experiencia, parte de nuestros conocimientos, parte del aprendizaje que ustedes han adquirido estas semanas, estas horas que han dedicado su tiempo y su sábado a este proceso y a este seminario”.



Satisfecho por entregar diplomas a estudiantes que recibieron el curso:

-“Me alegra también que mantengan este ánimo, este entusiasmo, porque la lucha al final se reduce en tener una mejor sociedad, más democrática, más plural, más progresista, más igualitaria”.

-“Si participamos en estos talleres, en estos ejercicios, es porque queremos que México sea mejor, que México sea más grande, que México sea más justo”, añadió.

Contexto en el que, Monreal, lanzó convocatoria:

-“Por eso yo he expresado que a México debemos respaldarlo, ahora que se encuentra entre dificultades por la migración, en donde nuestro país está recibiendo miles de migrantes de otros países del mundo que salen de su territorio por falta de oportunidades, por pobreza o por violencia y que el vecino país del norte está expulsando y deportando”.

Reiteró advertencia, la cual, en este espacio, anotamos en su momento, cuando la nueva administración en la Casa Blanca, ordenó, hay que decirlo, que su vecino del sur, sea receptor de una cantidad de migrantes, por mes, sin que nuestras fronteras, tengan infraestructura para ese propósito, y migrantes que recibe México, los hacinen, con riesgos para su vida, cual sucedió en una estación de ciudad Juárez, Chihuahua, con trágico saldo.

-“Y México se ha comprometido con recibir mil, mil personas deportadas diariamente de Haití, de Guatemala, de Venezuela, de Colombia, de los países fundamentalmente Centroamericanos y que debemos prepararnos, porque son cuando menos 30 mil, 30 mil migrantes por mes, y las fronteras nuestras que, con el vecino del norte coincidimos, será impresionante la crisis en la que situemos a estas fronteras donde no tienen capacidad para ofrecerles trabajo, alimento y bienestar a estas familias de migrantes”.

Luego del análisis en materia de migración que encara el país, Ricardo Monreal, dirigió su discurso a las nuevas generaciones, que se capacitaron en el quehacer político y legislativo en el Senado.



-“Nosotros, somos una generación de salida, Ustedes, son la generación de nuestro relevo y por eso me alegra bastante que se estén preparando en estos talleres “10 por México”.

En virtual propuesta al sector juvenil del país, un presidenciable de Morena, ofreció decálogo, desde su propia trayectoria, nada fácil, hay que decirlo.

Optimista en su carrera política, el senador del partido en el poder, que votó contra plan “B” en materia electoral, por ser inconstitucional, resaltó ante los jóvenes que son el futuro de la nación, un “yo espero que con estos cursos, les surja la vocación de ser servidores públicos”.

Con la motivación en sus 42 años de trayectoria, el legislador de Zacatecas, de manera virtual, ofreció decálogo al sector juvenil del país, que también se interesan por el servicio público.

Cual Ricardo Monreal en campaña, ilustró sabiduría a futuros políticos.

El primer consejo, “no sean víctimas de sus propias debilidades”.

-“Es muy fácil, como joven, generar una posición endeble o una posición llamativa al lujo y al exceso. No lo acepten”, ilustró.

El segundo consejo a los preparatorianos, universitarios que, durante 70 horas, sábados, acudieron a capacitación en política y actividad parlamentaria al Senado de la República:

-“¡Aléjense de la vanidad!, porque la vanidad de los hombres, de los gobernantes, de los representantes populares y de los ciudadanos, acarrea males, acarres regresiones, frustraciones y también problemas serios que contrarrestan, que generan condiciones de desequilibrio”.

Tercero: en sentido imperativo, el consejo monrealista:

-“Cuiden su vida privada, porque aparentemente la vida privada no tiene que ver nada con la vida pública. Les puedo decir que no es así”.



-“La vida privada, inevitablemente repercute en lo público y cada vez más la vida privada es más pública. Lo que hacemos nosotros como servidores públicos, somos fácilmente cuestionados por alguna acción, alguna conducta que en el cotidiano quehacer hacemos; aunque sea privada en tu casa, en tu familia, en una reunión, en un restaurante, en la calle, cualquier cosa que hagas, sí te repercute en lo público”.

Cuarto: expresa tu amor al prójimo, a la patria, a tus semejantes, “lo que yo llamo la virtud de la República”.

-“Aristóteles y Maquiavelo, sobre todo este último, Maquiavelo decía: la virtud de la República, es decir, el amor a la igualdad, no es una verdad moral ni una verdad cristiana, es la virtud pública. Eso decía Maquiavelo”.

Quinto: evitar el egocentrismo, porque los afanes democráticos se esfuman o se pierden en un afán egocéntrico.

-“Cuando tú, quieres ser el centro de todo y no compartes con tu equipo y no compartes con tu generación y con tu grupo los objetivos, sino que tú quieres ser el único, el alma conforme al cual gire todo, eso es lo peor que te puede suceder”.

-“Podrás hacerlo temporalmente, pero con el tiempo te perderás”, remata.

Sexto: la soberbia, aléjate de ella. Es un efecto pernicioso y un defecto político.

-“Es un error que asumas actitudes de soberbia en una sociedad, sobre todo, cuando pretendes ser servidor o representante popular”.

Séptimo: ¡Sacúdete de la frivolidad!, y la indiferencia, porque con ellos, se abstrae de la realidad.

-“No está desvinculado este proceso de un afán de la sociedad. Al contrario, el asumir la frivolidad y la indiferencia social, te estás desarticulando de ella y te estás alejando y propicia vicios graves, como la opacidad, la complicidad, el abuso, el tráfico de influencias”.



-“Esto al final, desencadena en degradación y también decadencia”, agrega.

En esta parte de su decálogo al sector juvenil de la nación, hay que decirlo así, Ricardo Monreal, fue insistente en su convocatoria:

-“Así es que no actúes con frivolidad, no actúes con indiferencia; no quieras ser legislador o servidor público para aprovechar los privilegios, el salario, las prestaciones, el cúmulo de privilegios que te da el ser servidor público; ese no es el propósito para el cual debes servir a la sociedad”.

Octavo: evitar el fingimiento político, porque esto destruye las vidas y también te genera una destrucción de la sociedad.

-“Si eres hijo de campesino, ¡siéntete orgulloso! de eso; si eres una hija de una maestra o de un comerciante que vende verduras en el mercado, ¡Siéntete orgulloso de ello!”.

Punto en el cual, Monreal, utilizó la primera persona:

-“Yo soy hijo de campesino. Vendía agua fresca en el mercado para poder sostener mis estudios y vendía productos agropecuarios en el tianguis para poder sacar dinero y pagar la colegiatura y eso a mí no me genera ningún problema”.

-“Me siento orgulloso porque vengo desde abajo”.

-“Si sus padres son comerciantes, empleados públicos modestos, profesionistas independientes, maestras, maestros, trabajadores, albañiles, ¡siéntanse orgullosos de ello! No renieguen nunca de eso”.

-“Eviten fingir. Sin son católicos, masones, libres pensadores, cristianos, evangélicos, ¡díganlo!, no lo oculten, no finjan lo que no son, ni tampoco piensen que ubicarse en grupos económicos superiores al suyo, van a ser aceptados. ¡Nunca van a ser aceptados!”.

-“Mejor traten de ser los mejores, ser las mejores y ayudar a la gente que está rodeándolos en su barrio, en su ejido, en su comunidad”



Noveno: la ley, es la vida de los Estados.

-“Es un deber aceptar y cumplir con las normas si vives en una sociedad. No pienses que la extrema opulencia otorga felicidad. Hay quienes suponen que la opulencia y el exceso de riqueza, es la felicidad”.

-“Yo debatía hace mucho tiempo en la preparatoria en la UNAM, con un compañero sobre la riqueza y sobre el exceso y le decía: no es la felicidad la riqueza. Y, él, bromeando, me decía: bueno, sí, tiene razón, al final, no es la felicidad, pero te deja en la esquina de la entrada a la felicidad. Entonces, no es así, no es así”.

-“El político que está destinado a ser servidor público, tiene que actuar con sensibilidad. Tiene que ver lo que ocurre en su entorno, tiene que ver lo que pasa en el transporte público, cuando lo usas. Tiene que ver cuando te sientas en una banca del jardín o del parque más próximo para que veas tu entorno y no pierdas realidad con lo que está pasando”.

Décimo: ¡no mientas! ¡no mientas! Las mentiras políticas, son una bofetada a la sociedad.

-“Tarde que temprano se desnuda la mentira y vas a quedar muy mal frente a todos y a todas”.

Luego de transmitir sabiduría, a los futuros políticos de la nación, Ricardo Monreal, dio epílogo a su intervención:

-“Por eso, traten de ser felices, no fingir, no ser frívolos, no ser soberbios, amar a su prójimo, ayudar a su gente, ser servidores públicos honestos, rectos y serán felices.

Virtual decálogo al sector juvenil del país, de un aspirante a la candidatura presidencial en Morena, en unos cuantos meses.

Monreal, tiene razón, ni soberbio ni frívolo, porque no deja nada bueno.

Ni mentir, porque, reiteramos, más vale la verdad que mil mentiras.



Hay que decirlo, el presidenciable de Morena en el Senado, fue omiso en las palabras, humildad, sabiduría e inteligencia, además de oficio y sensibilidad, para el mejor desempeño en el quehacer público, de un gobernante, legislador o Presidente de la República.

Además, de la discreción, lealtad, confianza y respeto, que se debe de ejercer en el encargo.

Los futuros políticos de la nación, ¡vaya! si aprendieron el taller sabatino en materia política y legislativa que recibieron, porque al terminar su discurso el coordinador de Morena en el Senado, clamaron:

¡Presidente! ¡Presidente!

EN EL CHACALEO

Leer y releer decálogo sabatino que ofreció Ricardo Monreal a los mexicanos que son futuro de la nación, anotamos ayer, en este espacio... Hoy, ese decálogo, será el que se escuche durante próximos días y meses al senador de Zacatecas, cuando ofrezca una conferencia magistral, o haga intervenciones en foros donde la juventud, se impone o durante su campaña política... Cuando Ricardo Monreal habla de soberbia y frivolidad, parecería que se dirige a políticos de todos los partidos que conocemos, en este noble y sagrado oficio, Como por ejemplo, “el tal amlito”, su compadre, “el güero Velasco”; o esa camarilla de políticos mexiquenses que, en el pasado, ejercieron el poder, ¡Luis Videgaray!, ¡Aurelio Nuño!, su jefe, Enrique Peña Nieto, quienes gozaron el poder como nunca, bajo esos atributos. Ellos, jamás conocerán humildad, grandeza y sensibilidad, porque no se les da. Y como dijo don Teofilito... ¡Qué decir de esa diputada federal que presume sus accesorios y ropa de marcas como Prada! Y que en sus cinco minutos, despótica contra humildes indígenas... ¡Viva México! ¡Viva!... Abrazos y felicitaciones de simpatizantes a su candidatura presidencial en Morena, recibió el diputado Gerardo Fernández Noroña, en el territorio exclusivo de Ale del Moral: Cuautitlán Izcalli... El legislador, recorre seccionales, distritos electorales locales y federales, donde tiene correligionarios que avalan su proyecto de futuro... El sábado pasado, no fue



la excepción en la agenda del controversial representante popular quien se encontró con sus amigos mexiquenses, como don Gustavo León y su señora esposa, doña Ofelia Godoy, quienes ofrecieron apoyo al diputado federal, en sus aspiraciones políticas... ¡Enhorabuena!... En tiempo y forma, la alcaldesa en Tlalpan, CDMX, Alfa Eliana González Magallanes, debe prohibir o regular, cuando menos, concentraciones masivas en su territorio, como en el otrora tranquilo pueblo de San Migjel Topilejo, donde ayer, una balacera, cobró la vida de un menor de edad, cuando celebraban un baile por una festividad religiosa... Antes que desgracias mayores, la responsable en la demarcación capitalina, debe intervenir, para que luego no se arrepienta de no hacerlo, por la seguridad y paz pública que exigen los habitantes del pueblo originario... ¡Cuidado!, la tranquilidad de los habitantes de esta comunidad en Tlalpan, no la confundan con la inseguridad en el Sistema de Transporte Colectivo, Metro... ¿Cómo será la reacción, opinión, de Santiago Creel Miranda, al nuevo escándalo que enfrenta un secretario de la Defensa en este país?, como el señalamiento que le hacen al general, Luis Cresencio Sandoval González... El militar, no supera aún el impacto que propicio en la nación y en el extranjero, con el uso y abuso del poder en la Defensa y hoy, enfrenta otro escarnio público... ¡Cuidado!... Ni modo que el Comandante Supremo en Fuerzas Armadas, defienda lo que, a todas luces, no se puede... ¡Caramba!... En el Día del Maestro, el presidente Andrés Manuel López Obrador, anunció aumento al sueldo de los que ejercen el más noble oficio en este país, del 8.2%, en promedio, retroactivo al mes de enero de este año. Con ese incremento salarial a los profesores, el mandatario dejó en claro lo siguiente: “ningún maestro, ni trabajador de la educación, ganará menos de 16 mil pesos mensuales”. ¡Enhorabuena!... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel... <https://los3poderes.com/>... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaNlopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...